



夢への挑戦!



自信と誇りと感謝を胸に!

小野中学校だより
第 14 号

文責：校長 大河原久宗
2019. 8. 23. FRI

TEL:72-3355 FAX:72-2829

<教育目標>

【夢～自立・友愛・健康】

- ・課題を持ち、進んで学ぶ生徒
- ・互いのよさを認め、高めあう生徒
- ・健康で、心身を鍛える生徒



ポータルサイト夏休み号!



夏休み34日間もポータルサイトは発信しました。この夏休みには、県中体連総合(剣道・柔道・バレー)大会、通信陸上県大会、東北陸上大会、各種大会、サマーキャンプ中学生の翼(2年生)、サマー・ショートプログラム(3年生)、おのまち夏まつり(吹奏楽部演奏)、田村地区中学校音楽祭等の行事がありました。できるだけ発信しようと努力し、8/15現在のアクセス数は【269,178件】になりました。見ていただけることをうれしく思います。夏休み8/15までに発信した記事をいくつか紹介します。

● 2019/07/23 福島県中体連大会2日目 速報!

7月23日(火)、福島県中学校体育大会2日目、男子剣道部と男子バレーボール部の登場です。両部とも「夢への挑戦 自信と誇りと感謝を胸に!」小野中・田村支部・県中地区の代表として勝利を目指してがんばりました。

男子バレーボール部は一回戦は磯部中、中村一中合同チームです。

相手はサーブ、レシーブ、スパイク、ほとんどミスなく、1セット目はやられてしまいました。2セットもリードされる展開でしたが、サーブやクイックなど小野中のバレーも展開してねばりましたが、0-2で惜敗。一回戦敗退です。

男子剣道部、予選リーグ戦1試合目は植田中、1-2で惜敗。2試合目は渡利中、2-2で引分けでしたが、予選リーグ戦3位で明日の決勝トーナメント戦には進出できませんでした。

両部ともよく頑張りました。3年生の皆さん3年間お疲れ様でした。また新たな夢への挑戦を続けてほしいと思います。保護者の皆様応援ありがとうございました。これからも子どもたちの夢への挑戦を支えてあげてください。



● 2019/07/24 福島県中体連大会3日目 速報!

7月23日(水)、福島県中学校体育大会3日目はいわき南の森スポーツパーク南部アリーナにおいて柔道競技個人戦です。男子55kg級に出場した3年

村上(兄)さんは2回戦、1回戦石川の生徒を破った下郷の生徒との対戦に勝利し、準々決勝は1・2回戦を勝ち抜いた植田の生徒との対戦です。勝利者がベスト4で東北大会出場となる一番です。先に技ありを取りますが後半技ありを取られ、3分で決着がつかず延長に入ります。しかし、延長で技ありを取られ惜敗です。少しの差でした。同じく2年生の村上(弟)さんは1回戦古殿の生徒に勝利し2回戦に進出。2回戦の相手は霊山の生徒です。負けはしましたが相手は決勝まで進んだ生徒(結果はわかりません)です。まだ2年生。来年度も県大会、そして東北大会を目指してこれから1年間頑張ります。女子57kg級に出場した上遠野さんは1回戦は不戦勝。2回戦の相手はシードの本宮一中の生徒。技を仕掛けるも3分間では決着がつかず延長戦へ延長戦も3分が経過します。必死の戦いです。最後は指導が入り惜敗。上遠野さんも2年生です。来年こそは県大会を勝ち抜いて東北大会を目指せる選手になるようまた頑張ります。柔道部の生徒・保護者の皆様、暑い中応援ありがとうございました。



● 2019/07/27 福島県中学校通信陸上大会!

7月25日(木)、26日(金)の二日間、郡山開成山陸上競技場において、福島県中学校通信陸上競技大会が行われました。1日目は男子3000m、男子200m、女子砲丸投に3名が出場、砲丸投では3年根本さんは全国標準記録12m50突破を目指しました。予選では12m35の自己ベストで1位。決勝では記録を伸ばすことができず12m17で全国標準記録を突破できなかったですが堂々と3位入賞です。2日目は男子1500m、400m、女子1500m、女子100mに8名が出場しました。入賞はできませんでしたが、自己ベストを目指して頑張る生徒の姿に感動しました。8月には田村支部駅伝大会があります。県大会出場を目指しチーム小野でまた頑張ります。



● 2019/07/28 田村地方中学校ソフトテニス大会速報！

7月28日(日)、夕陽ヶ丘テニスコートにおいて、田村地方中学校ソフトテニス大会が行われました。6チームが参加し、予選リーグ戦は滝根中と大越中と対戦、2勝で決勝トーナメント戦に進出。準決は岩江中を2-0で破り、決勝も予選で戦った滝根を2-1で破り、優勝しました。サーブやボレーなど練習の成果が出せました。来年の中体連で県大会出場を目指して、新人戦は打倒船引中で頑張ってください。応援しています。暑い中保護者の皆様の応援ありがとうございました。



● 2019/08/05 英語弁論大会に向けて！

8月28日(水)、田村地区中学校英語弁論大会が三春町交流館「まほら」で開催されます。大会に向けてアレサンドロ先生との練習も始まっています。8月5日(月)、午前中は創作の部に出場する3年大和田さん、午後は暗唱の部に出場する3年佐藤さんが放送室で頑張っていました。他にも暗唱の部に2年吉田さん、エキシビジョンの部に2年齋藤さん・岡田さん・渡邊さんが出場します。20日(火)のまほら練習、23日(金)始業式での発表と続きます。県大会出場を目指してみんな頑張れ！



● 2019/08/06 平和について考える日に！

1945(昭和20)年8月6日午前8時15分、アメリカ軍のB29爆撃機「エノラ・ゲイ」が、広島市上空で原子爆弾「リトルボーイ」(ウラン)を投下。毎年この日に、広島市では原爆慰霊碑の前で平和記念式典が行われます。

8月9日は「長崎原爆の日」。1945年8月9日午前11時5分、アメリカ軍のB29爆撃機「ボックスカー」が、長崎市上空で原子爆弾「ファットマン」(プルトニウム)を投下。毎年この日に、長崎市では原爆犠牲者慰霊平和祈念式が行われます。

広島や長崎が一発の原子爆弾で壊滅し、数知れぬ市民が犠牲となったあの日から74年の歳月が流れました。夏休み中に73回目の終戦記念日を迎えます。戦争を知らない世代が多くなっていますが、1年に1度は「戦争と平和」について考えてみてはいかがでしょうか。

● 2019/08/07 東北新人少年野球大会県中地区予選会！

8月3日(土)、小野運動公園球場において「東北新人少年野球大会県中地区予選会」2回戦が行われ、我が野球部は郡山市立小原田中学校と対戦しました。2回に1点を先制し序盤は3-0とリードしましたが、中盤に同点にされると連打で逆転を許して惜敗です。3人のピッチャーをつないで頑張りましたが、守りでミスが続いての敗戦です。新人戦までまだまだ時間はあります。若いチームです。しっかり練習し一歩一歩前進して頑張らしましょう。暑い中、民報杯を控えた3年生、多く保護者の方々に応援を頂きました。ありがとうございました。



● 2019/08/08 サマーショートプログラム2週目！

8月5日(月)、サマーショートプログラムが2週目に入りました。朝の駅伝練習にも参加してこの勉強会にのぞんでいる生徒もいるなど、子どもたちは進路実現に向けて学力を高めようと頑張っています。「一粒の米」一日一日、一時間一時間、一問一問に集中しています。5日と6日の2日間は、今年3月に卒業した高校生の体験談を聞くコマが計画されていました。5日に来てくれた安積高校生の二瓶さんと村上さんは入試までの過ごし方や学力検査5教科の勉強のポイントなどを話してくれました。成績が伸び悩んでいた頃、スマホを茶封筒に入れて封をして、入試が終わるまで使わなかったなどの話もありました。夢を叶えるためには学習の環境が大事ですね。皆さんはスマホを茶封筒に入れて封をし、来年の3月まで使わないでいることはできますか？入試を突破するにはそれくらいの覚悟が必要だということです。来年度から入試制度が変わり、学力検査は全員受けます。1点が合否を決めるのです。頑張れ受験生！保護者の皆様、応援よろしくお願いたします。



● 2019/08/15 おのまち 夏祭り！

8月15日(木)、残暑の中、「おのまち 夏祭り」が小野町多目的集會施設駐車場で15時からスタートしました。開会式終了後は、小野中学校吹奏楽部の演奏です。駐車場には多くの町民の方が集まってくれました。吹奏楽部員40名が、「男の勲章」、「君に届け」、「スカパラ(1年生のかわいいダンス)」、アンコールでは「夏祭り」とすてきな演奏を披露しました。夏休みを返上して毎日練習を頑張っていた部員に感謝です。台風10号の影響からか風が強い中でしたが、素晴らしい演奏をありがとうございました。8月21日(水)の田村地区中学校音楽祭では「金賞(県大会出場)」を目指して頑張ってくださいね！応援しています。

